

Nous avons revu les colonnes rouges. On consacrait un culte cruellement neuf dans ce temple aux portiques brûlés aux frontons en déroute dans le ciel.

Une foule souillée s'agitait dans la prison de verre sale. Les crassiers engorgeaient l'horizon. Les masses du charbon se pailletaient de vains éclats.

L'effort rompu des machines nous a étreint le cœur.

Parfois au milieu de notre silence tout-puissant, nous regrettons ces temps de noble misère et d'effort démesuré, quand nos ancêtres s'acharnaient à retenir un peu du souffle chaud parmi les échappements sifflants.

— Prenez les avions trolleys GRANDE CEINTURE si vous voulez faire le tour de la terre en moins de dix jours (prise de courant sur l'Equateur).

Pierre DRIEU LA ROCHELLE.